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Verbale 
 

Il giorno 03 del mese di dicembre anno 2014 alle ore 14,00 a Udine presso la sede UNIQA si è riunita la 

Commissione Tecnica Rami Auto del GIA UNIQA. 

 

Presenti  GIA UNIQA  Presenti  DIREZIONE UNIQA 

   

Michele Tescaro  Riccardo Raucci 

Laura Tosarello  Gotfriend Nagler 

Nicola Moscarino  Elisa Luchini 

  Giancarlo mauro 

   

 

Trattazione punti all’ordine del giorno 

 

Argomento Risposta - Attività 

• RC Auto La Compagnia ha avuto una crescita nel ramo RC AUTO. Nel 

complesso la flessibilità media, dei primi mesi del 2014 è risultata 

inferiore a quella del 2013 ma è stato sottolineato che le polizze 

guida esperta sono scontate anche più delle polizze senza guida 

esperta. Su questo punto dobbiamo migliorare. 

Usando i parametri direzionali, ci viene riferito che il nostro 

premio a tariffa è quasi sempre conveniente rispetto al premio a 

tariffa della concorrenza. 

Le tariffe subiranno degli aumenti: in particolare per i mezzi con 

alimentazione GPL e nei soggetti con un’età superiore a 70 anni. 

Si cercherà di migliorare la tariffa nelle classi di rischio dalla 

quarta alla ottava, ed incentivare le assunzioni dove non ci sono 

sinistri negli ultimi 3/4/5 anni. 

Verrà sospesa l’emissione delle polizze ritiro patente. 

Verranno incentivate le tariffe black box e i rapporti con AGOS 

DUCATO 

• CVT Autopuzzle Autopuzzle è andata molto bene ottenendo buoni risultati sia per 

quanto riguarda i nuovi affari sia nel rapporto SP. Per le nicchie 

con andamenti negativi o che necessitano di riequilibrio si è 

previsto un intervento nei primi mesi dell'anno prossimo. 

Tuttavia la Direzione non ha escluso la possibilità di valutare 

future richieste da parte della rete qualora si prospettassero 

delle concrete opportunità di business.  

E’ stata bocciata la richiesta di poter concedere la garanzia atti 

vandalici e fenomeni naturali senza incendio/furto. 

• Diritti in polizza La nostra richiesta di inserire i diritti in polizza è stata bocciata 

ma verranno emesse delle gare di incentivazione con provvigioni 

più alte su determinate e specifiche clausole. 

La Direzione è disponibile a concedere un rimborso forfettario 

agli agenti che dimostreranno di incentivare la richiesta di 

riscatto sinistri alla CONSAP. 
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• Quietanze La Compagnia si impegna nel fare avere alle Agenzie il carico del 

mese un po’ prima e a snellire la procedura che manda il file con 

la documentazione mancante ogni fine mese: spesso sono 

documenti già inviati, ma non visti per questioni di tempo. 

Si impegna nel migliorare il rinnovo delle quietanze nel caso in 

cui si debba modificare solo la flessibilità. La Compagnia sta 

lavorando per consentire la variazione della quietanza 

direttamente a sistema in Agenzia nel caso di sola modifica dello 

sconto. 

• Sinistri La direzione si sta attivando per cercare di creare un network di 

Carrozzerie Convenzionate in modo tale da poter offrire un 

servizio migliore e contenere i costi, in particolare negli ARD. 

 Il settore sinistri è in continua evoluzione, tra poco avremmo sia 

la tracciabilità di ogni sinistro che l’archivio on-line. 

• Varie  Non verranno concessi contributi nell’ambito dei sinistri e non 

verrà rivista la scontistica applicata agli agenti ma ci sarà la 

possibilità di dialogare in merito alle sovrapprovvigioni 

dell’Agenzia. 

 

 

Alle ore 18,00 non avendo altro punti da dibattere la riunione è stata chiusa. 

 

 

Il Presidente del GIA UNIQA 

 


